



mairie Onze
Paris

ENGAGEMENT
TENU

Piétonnisation de la rue Pihet et embellissement du quartier

La rue Pihet a bénéficié d'une piétonnisation aux abords de l'école Pihet, dans le cadre du dispositif « Rues aux écoles ». Le passage Beslay a également été embelli et végétalisé. Un plateau surélevé a enfin été installé rue de la Folie Méricourt.

Édité en avril 2022



Rendre l'espace public aux familles et aux enfants

Depuis 2020, aux abords de certaines rues parisiennes, vous pouvez désormais voir des panneaux délimitant les « Rues aux écoles ». Ce dispositif permet, quand cela est possible, d'apaiser une rue à proximité d'une école, avec une piétonnisation totale ou partielle, et de lutter contre la pollution et le bruit. **Dans le 11^e, deux rues ont été retenues en 2020** : la rue Pihet et la rue de la Présentation. Après des études techniques, une concertation avec les habitants, des aménagements temporaires et des travaux définitifs, ces deux « Rues aux écoles » ont été livrées au printemps 2022.

La rue Pihet rendue aux enfants

Désormais, toute la rue Pihet est piétonne, pour le plus grand plaisir des élèves qui peuvent ainsi se l'approprier. La chaussée a par ailleurs été rehaussée, rendant l'ensemble de l'espace public accessible. **L'un des murs a été végétalisé**. Il ne reste plus qu'à attendre le développement des plantes grimpantes.



Passage Beslay et rue de la Folie Méricourt

Au croisement de la rue Pihet, le passage Beslay a également fait l'objet d'un embellissement. Des **jardinières en pied d'arbres** ont été créées – les plantations sont à venir – et l'école maternelle Beslay a été rendue **accessible aux personnes à mobilité réduite** grâce à la création d'une rampe d'accès. Pour finir, au croisement du passage Beslay et de la rue de la Folie Méricourt, un **plateau surélevé** a été réalisé à proximité du passage piéton pour apaiser la circulation motorisée.

Passage Beslay



Création d'un plateau surélevé rue de la Folie-Méricourt

